

Lernen aus der Geschichte e.V.

<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de>

**Der folgende Text ist auf dem Webportal
<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de> veröffentlicht.**

Das mehrsprachige Webportal publiziert fortlaufend Informationen zur historisch-politischen Bildung in Schulen, Gedenkstätten und anderen Einrichtungen zur Geschichte des 20. Jahrhunderts. Schwerpunkte bilden der Nationalsozialismus, der Zweite Weltkrieg sowie die Folgegeschichte in den Ländern Europas bis zu den politischen Umbrüchen 1989.

Dabei nimmt es Bildungsangebote in den Fokus, die einen Gegenwartsbezug der Geschichte herausstellen und bietet einen Erfahrungsaustausch über historisch-politische Bildung in Europa an.

La vida en el campo

Tadeusz Drożdżyk:

Por la mañana y por la noche desfilábamos por la plaza del llamamiento y nos poníamos en filas de dos; cada barraca por separado, al final de la fila debían colocarse los cadáveres de los fallecidos y asesinados. Cuando se verificaba que el número era correcto los muertos eran llevados a la sala de cadáveres y los vivos se dirigían al trabajo. A veces permanecíamos de pie durante horas bajo el sol, el frío o la lluvia si no llegaba a hacerse un recuento correcto de los vivos y los muertos.

Aleksandra R. (Número 2916):

El trabajo en nuestro campo era muy variado, dependía de la edad de los niños y consistía en trenzar zapatos de paja para los militares, coser bolsillos de cartuchos y doblar agujas de punto hasta que quedaran rectas. Había trabajo en el cultivo de verdura y otros que eran requeridos por los militares y la industria alemana.

Regina Kibilska:

En el campo realicé muchos trabajos, sobre todo en la lavandería y en la cocina. Para cada uno de nosotros era como un día de fiesta el ser asignado al trabajo de pelar patatas; ya que entonces se podía comer algo de verdura a escondidas.